

EN UNA SESIÓN INFORMATIVA DEL CENTRO EUROPE DIRECT

Impulsan el acceso del sector privado a los fondos europeos

► Más de 130 personas participan en una jornada sobre financiación de la UE

|| R. D.
CASTELLÓN

La Diputación de Castellón, a través del centro Europe Direct, impulsa el acceso del sector privado a los fondos europeos a través de una serie de sesiones informativas telemáticas sobre las particularidades y potencialidades del nuevo marco de financiación de la Unión Europea entre el 2021 y

2027 y los fondos de recuperación *Next Generation* para paliar los efectos de la crisis del covid-19.

La jornada, la tercera del interesante ciclo, contó con la participación de más de 130 personas y trató las claves de las convocatorias para empresas y organizaciones privadas. El diputado de Internacionalización, Pau Ferrando, destacó que «el éxito de participación en las sesiones denota un gran interés en nuestras comarcas por la captación de fondos europeos», a la vez que destacó que esta dotación económica «supondrá

un reto de gestión para entidades públicas y privadas en este momento de transición hacia la digitalización empresarial y la sostenibilidad de la economía», señaló.

La sesión contó con la intervención del experto de proyectos europeos Ángel Adell y la exposición de casos de éxito, como el proyecto *Erasmus+ K204 Ecoblue Tourism* de la Fundación Universitat Jaume I-Empresa (FUE-UJI). La última cita de la iniciativa tendrá lugar el próximo jueves, 18 de marzo, y estará centrada en la elaboración de distintos proyectos europeos. ≡